

課外部ニュース

生徒の活躍をとことん応援する保護者発のウェブマガジン



女子卓球部 団体インターハイ出場決定
陸上 県大会突破 東海大会進出
 浦野 (100m2位) 新垣 (400mハードル)
軟式野球 県大会決勝出場 25日決勝戦
日本拳法 県大会 男子 優勝 3年土屋
 準優勝 3年戸崎 3位大浦 空野
 女子 優勝 3年中村
 3位 3年古賀
ハンドボール 県大会 男女共出場
 男子 ベスト8 25日(土) 準々決勝
 女子 1県大会初出場快挙! 惜しくも初戦敗退

5月 生徒たちの頑張りが光ります!

生物部 市民フォーラムに参加

5/12(日) 豊橋市民センターカリオンビルにて、合同クラブユースフォーラム～「20年後のあなたと対話する～」に生物部 29名と南高校ボランティア部「のほ

な」が合同で参加しました。両校活動紹介をした後、講師の森下静子さんからジェンダーについてのお話を聞き、30分程グループディスカッ



ションをして発表をしました。生徒達は、ジェンダーについて考えるよい機会になりました。また、5/18(土) 蒲郡 生命の海



科学館のイベント、ヌマエビすくい大会の様子の写真です。子供たちとよい時間を過ごしました。



さらに、5/19(日)表浜海岸パトロール活動にも参加しました。(写真・文：課外部2

年杉浦 鈴木順久)

東三河震災復興支援募金活動



5/11(土)は東北震災が起きた月命日に当たります。あの日より、毎月欠かさことなく桜丘

の多くの生徒たちによって続けられています。今回の参加者は、100名ほど。孫便りの生徒を始め、卓球部、日本拳法部、生徒会など、大勢の生徒さんが募金を呼びかけていました。集まった募金は9万円を越えました。(写真・文：課外部3年渡会・松山)



硬式野球部 全三河野球大会行われる

5/18・19 (土・日) 中日旗争奪全三河野球大会が刈谷球場で行われました。対 岡崎西には勝ちましたが、5/19 対 科技高豊田に敗れてしまいました。

3年生にとっては最後の大会となる第101回 全国高校野球選手権 愛知大会の抽選会がいよいよ6/15に行われます。先日行われた県大会でベスト8に入り、全国高校野球選手権 愛知大会はシード権を獲得する事が出来ています。期待が持てます。



剣道部男女 11・12日 東三大会優勝！



男女共 団体戦優勝し県大会出場です。個人戦も男子3名 女子4名、県大会出場決まりました。

(写真・文：課外部2年杉原)

バドミントン部 団体・ダブルス・シングル県大会出場！

5/18(土) バドミントンの県大会が行われました。写真は3年の大谷と1年の伊藤です。一回戦で敗退でしたが、強豪の名経大市邨相手に健闘しました。ダブルス(大谷、岩月) シングル(大谷、伊藤) (写真・文：課外部3年田中)



団体戦の様子

硬式テニス部 シングル 県大会出場



県大会シングルス。宮崎、竹原、藤田、高橋、西浦、精一杯頑張りましたが、名古屋地区の壁はとてつかなかったです。今週末にはダブルス戦があります。(写真・文：課外部3年藤田)

真・文：課外部3年藤田)

柔道部 男子団体は東海大会出場・女子個人も奮闘！



5/11(土) 愛知県武道館で、総合体育大会柔道大会が行われました。男子団体メンバーは、3年 主将 荒木、林、田代、2年 長屋、久保、1年 笠井の6人です。結果は3位でした。東海大会への出場を決めました。女子個人戦は、3年 大石 3位、2年 岩田 3位です。(写真・文：課外部2年ダカシン剣)

結果は3位でした。東海大会への出場を決めました。女子個人戦は、3年 大石 3位、2年 岩田 3位です。(写真・文：課外部2年ダカシン剣)

卓球部男子 県大会出場！

総体東三河卓球予選会に14名参加しました。団体の県大会出場はなりませんでしたが、個人の力を精一杯出し尽くしました。出場しなかった選手も仲間の応援という面で力になることができました。ダブルス2組(3年、松井、松本組 3年 古田2年林組) シングル1名 3年 松本が県大会出場を決めました。(写真・文：課外部3年古田中野裕子)

